

vicente huidobro

y Santa Teresa de Los Andes nunca llegaron a conocerse personalmente, a pesar de que vivieron en la misma época, tenían amigos comunes y provenían de una misma clase social. Ambos en su exilio dejaron honda huella en la historia. Fueron próceres de sus destinos.

Vicente, lucha contra todos -incluyendo familia- para desarrollar su poderoso talento poético. Ella se entregó con cuerpo y alma al llamado de Dios.

Una obra de teatro: *Cartas entre Vicente y Juana, llamada después Teresa*, escrita por Oscar Aguilera, los juntó imaginariamente.

En el rol del padre del Creacionismo está el actor Gerardo Wisnaba, para quien "estas conductas nos invitan a revalorizar un *visión de mundo* contraria a la ambición por el dinero o el marketing que hoy impera".

-¿Cuál tienen en común estos personajes tan dispares?

-En la entrega y la motivación que guió sus vidas. Ellos se la jugaron a fondo y a pesar de la oposición del medio lucharon por sus creencias.

REF 4301

1994

Vicente Huidobro [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Vicente Huidobro [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile